



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Forces de l'ordre - covid-19 - dépistage - moyens de protections

Question écrite n° 28412

## Texte de la question

M. Romain Grau attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les conditions sanitaires auxquelles sont exposées les forces de l'ordre. La crise épidémique que traverse actuellement la France impose en effet un principe généralisé de précaution. Par ailleurs, les mesures de confinement impliquent un contrôle par les forces de l'ordre du respect de ces directives. Cependant, M. le député s'inquiète de l'absence de protections dont disposent les forces de police et de gendarmerie, pourtant en contact direct et permanent avec la population. À ce titre, il souhaiterait prendre connaissance des dispositions adoptées par le ministère de l'intérieur afin que les forces de l'ordre demeurent protégées face au covid-19. Les militaires restent totalement mobilisés et les forces de l'ordre affichent une attrition tant limitée que maîtrisée grâce à l'application d'un protocole clair conçu par le service de santé des armées. Bien qu'ils appliquent les gestes barrières lors des contrôles et que des packs sanitaires soient à leur disposition pour la gestion des interventions, ils demeurent toutefois préoccupés par leur niveau de protection individuelle. La comparaison avec les pratiques de forces de sécurité étrangères, notamment des forces de l'ordre espagnole, accentue légitimement leurs interrogations. Il semble nécessaire de doter de moyens supplémentaires les forces de l'ordre afin de leur assurer des systèmes de protections sanitaires à la hauteur des risques qu'elles prennent, tant pour elles que pour leurs proches, par leur présence quotidienne sur le terrain afin d'assurer la protection des populations. Le dépistage des forces de sécurité demeure également une attente forte. Il souhaiterait connaître les mesures que compte prendre le Gouvernement afin de doter de moyens supplémentaires les forces de l'ordre afin d'assurer leur sécurité, et les mesures en termes de dépistage de ces mêmes forces de l'ordre.

## Données clés

**Auteur :** [M. Romain Grau](#)

**Circonscription :** Pyrénées-Orientales (1<sup>re</sup> circonscription) - La République en Marche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 28412

**Rubrique :** Police

**Ministère interrogé :** [Intérieur](#)

**Ministère attributaire :** [Intérieur](#)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [14 avril 2020](#), page 2770

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)